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     　　全 国 理 容 ボ ラ ン テ ィ ア の 日  
毎年9月の第2月曜日に行われる全国理容ボランティアの日、毎年ベイドリーム清水で献血活動をしていましたが、 
今年度は9月に都合がつかない為、7月31日(月)静岡市の用宗海岸海水浴場の清掃をしてきました。 

日本タバコ(JT)さんの「ひろえば街が好きになる運動」とコラボして、トング・軍手・ゴミ袋は 
JTさんに提供して頂きました。夏休み真っ只中の組合員さんの子供達も、参加型イベントになり 
総勢２３名(JT２名含む)での活動でした。 
各自熱中症対策をしながら１時間で沢山のゴミが集まり用宗海岸海水浴場もキレイになりました。 
今までベイドリーム清水でやっていた献血もいいと思うけど、今回のようなイベントなら短時間 
で街もキレイになるし、なかなかの達成感もあるし、老若男女・年齢差関係なく誰でも参加が 
できるので、来年は場所を変えてまたやってもいいんじゃないかと感じました。 

　　　　　静岡県青年部長　松浦訓久

 静岡県代表選手健闘！ 
理容2023メッセージ全国大会にて 栩木 奈美江さん（浜松第一支部）準優勝！！ 
「理容の未来を創る技 北の大地から」と題し、令和5年9月19日(火)北海道立総合体育センター(北
海きたえーる)にて第7５回全国理容競技大会 IN HOKKAIDO 理容２０２３メッセージ全国大会が
開催されました。競技大会では、健闘するも上位入賞にはなりませんでしたが、理容2023メッ
セージ全国大会で栩木 奈美江（浜松第一支部）さんが準優勝を果たしました。

 第 ７ ５ 回  全 国 理 容 競 技 大 会  
    理 容 ２ ０ ２ ３ メ ッ セ ー ジ 大 会 　 

　　栩木奈美江(浜松第一支部)　準優勝おめでとう！
in 北海道

https://www.shizuokariyo.com
mailto:shizuoka@ck.tnc.ne.jp
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去る6月13日(火)、三重県津市にて第71回東海北陸理容競技大会が開催されました。 
静岡県、愛知県、三重県、岐阜県、石川県、富山県の計6県の代表選手で第1部門、第2部門、第3部門、ジュニ
ア部門、理容メッセージと競技されます。 
我が静岡県からは、理容メッセージ出場者も含む7名の選手が各競技に出場しました。 
第1部門は、ジャパンカップ・オープンメンズ(フェードスタイル)です。世界大会を意識したスタイル、選手一
人一人の個性が出たデザイン、カラーリング、華やかなトップ部分が目を引くスタイルでした。静岡県からは青
山選手、孕石選手の２名が出場し他県の選手と競い合いました。マネキンでのフェードスタイルは難度がとても
高くどの選手も苦労している様でしたが、両選手ともきれいな色彩で素晴らしいフェードでした。 
第2部門は、ジャパンカップオープンレディス(クリエイティブスタイル)です。ヘアカラーを効果的にいかし創
造性をいかしたスタイルが目を引く部門です。静岡県からは林選手1名の出場でした。今シーズン初の競技大会
参加選手でベテラン選手の中、大変健闘してくれました。自分も第2部門選手だったので競技を観戦し選手時代
を思い出させてくれました。 
第3部門は、ラ・セゾン2023「Square」です。以前のニューヘアーにあたる部門です。 
競技大会で一番の人気部門で参加者も多い部門で、静岡県からは大石選手、片桐選手、塚田選手の3名が出場し
ました。波巻きパーマを生かしたスタイル、効果的にカラーを入れ若年齢層をターゲットにしたヘアスタイルで
す。波巻きパーマの表現が効果的に生かし、カラーリングで奥行き感を演出し各選手のテクニックが目を引きま
した。 
理容メッセージには静岡県からは栩木県講師1名が出場しました。日頃の営業や組合活動などを通じて得た自
らの経験、意見を自分自身の言葉で発表しました。これからの理容業の活性化や、自分自身の将来のビジョン、
熱い思いを、言葉の強弱、身体を使って表現するメッセージに魂を感じました。 
静岡県選手は第３部門で片桐航太選手が準優勝、大石勝哉選手が3位。そして理容メッセージでは栩木奈美江
選手が見事優勝しました。次はいよいよ全国大会です。今年は北海道で開催されます。北海道の地で何人の静岡
県選手が表彰台に立てるか、選手、講師会が一丸となって頑張ります。 

静岡県講師会　トレーナー岡本聖人

第 ７ １ 回 東 海 北 陸 理 容 競 技 大 会 観 戦 記  
　　　　　　　　　　　　        　令和５年６月１３日(火) 

三重県津市アストプラザ
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6月19日と8月7日に大阪より力久先生をお招きして、静岡市の当店にて10:00～16:00の時間、みっちりトレーニ
ングを行いました。先生のお店は大阪府堺市の方なので9:30に静岡駅到着の場合ご自宅を6:30に出発してきて下
さいます。感謝しかありません。 
選手達も1回目は1週間前に三重県津市での東海北陸大会を終えたばかりで、休む暇なく、ある意味、大会本番よ
りも緊張感あるトレーニングを続けていることで、さぞかし疲労困ぱいだったと思いますが、がんばってトレー
ニングに励んでくれていました。2回目は8月の猛暑の中、モチベーション維持が難しいのかと思っていました
が、そんな心配は無用でした。このような経験を積むことで精神的にもタフになってくれているのだと思いま
す。 
　先生は指導中、決して簡単には褒めてはくれません。それは先生の中で「これを作れば必ず勝てる」という確
固たる理想像があり、もちろん指導するからには勝って欲しいと思ってくださっているからだと思います。 
　先生のテクニックは思わず見とれてしまうほど素晴らしいです。選手がタイムを計って作り終えた整髪料やス
プレーでバリバリになったウィックを、いとも簡単に見違える作品に仕上げてしまいます。ほとんど1か所1回し
か手を加えないのにどんどん仕上がっていく様は、まるで魔法がかかったかのようです。 
　そんな力久先生でも毎年細かく変化する大会要項や、規定競技であるニューヘアをいかに見栄え良くするかの
研究は惜しみなくされておられます。いつもタブレットを持参しており、地方大会や、各研究団体の大会の上位
作品をどれが何県の誰の作品だと、見せてくださいます。 
今年のコンテストの要項は1部と2部は昨年と内容的には大きく変化してないので、よりハイレベルな争いにな
ることが予想されます。3部は同じパーマヘアですがパーマの種類も長さも大きく変化しました。指導側も研究
し続けないと選手は強くなれないどころか路頭に迷ってしまいます。 
東海北陸大会の結果と、力久先生の指導で得た技術や情報を整理して、今後の県のトレーニングや、日々の個人
的な指導に結び付けていきたいと思います。 
またトレーニング終了後、先生の帰りの新幹線までの飲食タイムでのトークもとても楽しく、凄く勉強になる
ことばかりです。皆で出し合って静岡土産を持って帰ってもらいましたが、意外にも「バリ勝男」が好きだと聞
いて、先生の素朴な一面が見えてほっとしました。 
全国大会は9月19日ですが、今の課題を個人個人少しでも克服して「大分、ましになったなぁ」と言ってもら
えるように指導していきます。

県講師　加藤忠志

第 １ 回 6 / 1 9 第 ２ 回 8 / 7 　 育 成 ト レ ー ニ ン グ を 終 え て
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東 部 会 便 り

23年の夏は経験のないような暑さの中、東部会は事業を一つ一つ実施し、又各支部も同様にウィズコロナ、コ
ロナ第５類に対しての対応を行う中、今活発に事業実施をしております。 
東部会支部長会は毎月実施しておりますが、７月の支部長会開催後、支部長交流親睦会を実施いたしました。
実に４年ぶりの開催です。 
コロナ患者が実質急増している今、衛生消毒、マスクを各支部長着用し、理容師としての自覚を持ち、節度を持っ
た交流親睦会となりました。会議の議案を深掘りし、議案には乗らない案件に付いても各支部長の立場、各支
部の現状を加味しての活発な意見交換の場となりました。 
支部組合員の高齢化、観光地、街の中心部、住宅街、立地によって、営業実状の違い、コロナウィルスによって
の４年間での営業形態の変化、意見交換は尽きません。あっという間の３時間でした。 
組合員による交流の大切さを改めて感じました。今回の支部長交流親睦会、この身を持って各支部においても
組合員の交流の大切さを形にし、コロナ対策を行いながら実施して頂きたいと思います。 
そして東部会教育部でも技術セミナーを６月・７月と２回に渡って実施いたしました。小杉健太講師、栩木奈
美恵講師による技術講習会です。仕上がった作品の素晴らしさだけでなく、講師の店舗の実状であったり、技
術探求に対する姿勢、仕事、営業に対するあと一歩の大切さ、私達受講者は技術以上に持ち帰る大切なものを
感じました。 
東部会各支部でも、技術講習会実施予定支部が４支部あります。支部レクレーション実施支部が２支部。営業
支援、組合員との交流、意見交換、組合組織と組合員の皆様との相互協力を持って、より良い理容業、理容組
合店、理容組合となっていくと思います。 
東部会は今の状況の中、東部会長を中心に、組合員の皆様にとって大切な理容業、組合員店の為に努力してま
いります。組合員の皆様、ご協力宜しくお願い致します。

東部会広報　 原晋一

令和５年７月１０日(月)午前１０時より静岡商工会議所において 
令和５年度共済事業推進打合せ会が開催されました。 
出席人数は、理事長以下３３名でした。 
挨拶の後、全理連共済加入促進運動（活き活き大キャンペーン）と 
県組合独自の共済加入キャンペーンについて説明し、 
保険会社２社(ジブラルタ生命、損保ジャパン)の方からはそれぞれの 
共済制度について説明をしていただきました。 
その後、事務手続き上のお願いと医療補償コースの掛金改訂について 
事務より説明があり、最後に質疑応答がなされて、打合せ会は 
無事終了しました。 
昨年度は、県独自の共済キャンペーンがワイドプランの廃止と共に 
充分な活動が出来なかったので、本年度は、成果を上げられる 
キャンペーンを行いますので、この機会に是非各種共済への加入の 
ご検討をお願いします。 
　　　　　　　　　　　　　 
　       県共済部長　塩﨑佐喜男

令 和 ５ 年 度 共 済 事 業 推 進 打 合 せ 会 　 報 告
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東 海 北 陸 女 性 部 連 絡 会 議  
        　　　　　　　 三重県桑名市7月24日(月) 

　  日頃、女性部活動に対しまして、ご理解ご協力を頂き、誠にありがとうございます。 
去る7月24日(月) 三重県桑名市に於かれまして、東海北陸女性部協議会が行われました。 
この日も随分暑い日で、桑名駅で35.2度の気温でした。駅より5～6分の所の魚重楼と言う日本造りのとてもステキな料亭で 

　 正午より始まりました。三重県 濱地良一組織部長様の開会の言葉を頂き、続いて岩逧戸公夫理事長の挨拶、自己紹介をして 
　 協議事項に入りました。 
①各県共、女性部は続いているが、青年部がなくなってしまう所が多い 
②組合員が高齢化、廃業者が増えている 
③後継者がいても親元に戻らない。戻らないので組合にも入らず、若い者のやり方になっている 
④組合員でいれば女性部との交流も持てるからやめないでいる 
⑤年を取っても、自分の家だから家賃なし、のん気でいい 
⑥次に若い方々に入って頂きたい 

事業活動は、コロナを脱出したので、少しづつレクリエーション等、今迄出来なかった事を又はじめてい
くつもりです。 
各県共、同じ様な事でした。まず第一に若い方に入って頂くことから始めようと決めました。 
午後4時15分頃から桑名の千羽鶴体験。和紙を使って49種の折り方がある内、2つを体験させて 
頂きました。江戸時代、桑名にある長園寺のお坊さんによって考案され、現在につながる無形文化財に指
定されている。和紙に切り込みを入れて、次から次へつながっていく折り鶴、普通の千羽鶴と違って難し
い所がありましたが、諸先生方も最後迄お付き合い頂き、童心に帰って楽しい一日を過ごさせて頂きまし
た。今後共、私達も頑張ります。女性部を応援して頂けます様、宜しくお願い申し上げます。 　　　 

女性部長　藤田あけみ

東海北陸女性部連絡会議
三重県贔名市 7 月2 4 日（月）

日頃、女性翻洒動に対し皇して、ご●鱗ご協力を頂e、馘にありがとうござい皇す．
去る 711124 日（月） 三重県・名市に籟かれまして、東冑北朧女性鶴協●會が行われ皇した．

この日も●分●い日で、彙名厭で35.2虞の気温でした。Itより 5 ~ 6分の所の負重懺と●う
日本遣りのとてもステ＊な料亭で正午より鯰まり皇した。三重県 潰地良一輯●鄭畏欅の罵会

の●薫を頂き、織いて轡道戸公夫遍事景の襖拶、畠己紹介をして協●事項に入りました．

,0各県共、女性部は饒いているが、冑年麟がなくなってしまう所が多い
②纏舎員が高麟化、肩霞書が増えている
③攣織書がいても鯛元に戻らない。裏らないので輯合にも入らず、若い着のやり方になっている

④組合員でいれば女性郎との交溝も持てるからやめないでいる

⑤年を駁っても、自分の軍だから蒙賃なし、のん気でいい

⑥次に蓄い方々に入って頂eたい
事纂活動は、コロナ襴を脱出したので、少しづつレクリエーシ璽ン等、今迄出来なかった事を

又初めて行くつも リ。各県共、間じ欅な事でした．まず鯖ーに若い方に入って頂くことから始め

機と決めました。

午撞4 騎 1 5分頃から贔名の千羽●体麟。和縁を使って 4 9糧の折り方がある内、2つを体鹸

させて頂きました。

江戸時代、桑名にある長11寺のお坊さんによって彎稟され、現在につながる篤形文化財に撞定
されている。和紙に切り込みを入れて、次から次へつながっていく折り鶴、讐通の千羽●と違っ

て●しい所がありましたが、籠先生方も量撞迄お付き合い頂き、重心に帰って楽しい一日を過ご

させて頂きました。
今菫共、私違も頑彊ります。女性部を応援して頂けます欅、宜しくお願い申し上げます。

女性部 藤田あけみ
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東海北陸女性部連絡会議
三重県贔名市 7 月2 4 日（月）

日頃、女性翻洒動に対し皇して、ご●鱗ご協力を頂e、馘にありがとうござい皇す．
去る 711124 日（月） 三重県・名市に籟かれまして、東冑北朧女性鶴協●會が行われ皇した．

この日も●分●い日で、彙名厭で35.2虞の気温でした。Itより 5 ~ 6分の所の負重懺と●う
日本遣りのとてもステ＊な料亭で正午より鯰まり皇した。三重県 潰地良一輯●鄭畏欅の罵会

の●薫を頂き、織いて轡道戸公夫遍事景の襖拶、畠己紹介をして協●事項に入りました．

,0各県共、女性部は饒いているが、冑年麟がなくなってしまう所が多い
②纏舎員が高麟化、肩霞書が増えている
③攣織書がいても鯛元に戻らない。裏らないので輯合にも入らず、若い着のやり方になっている

④組合員でいれば女性郎との交溝も持てるからやめないでいる

⑤年を駁っても、自分の軍だから蒙賃なし、のん気でいい

⑥次に蓄い方々に入って頂eたい
事纂活動は、コロナ襴を脱出したので、少しづつレクリエーシ璽ン等、今迄出来なかった事を

又初めて行くつも リ。各県共、間じ欅な事でした．まず鯖ーに若い方に入って頂くことから始め

機と決めました。

午撞4 騎 1 5分頃から贔名の千羽●体麟。和縁を使って 4 9糧の折り方がある内、2つを体鹸

させて頂きました。

江戸時代、桑名にある長11寺のお坊さんによって彎稟され、現在につながる篤形文化財に撞定
されている。和紙に切り込みを入れて、次から次へつながっていく折り鶴、讐通の千羽●と違っ

て●しい所がありましたが、籠先生方も量撞迄お付き合い頂き、重心に帰って楽しい一日を過ご

させて頂きました。
今菫共、私違も頑彊ります。女性部を応援して頂けます欅、宜しくお願い申し上げます。
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「衛生水準の確保・向上事業」は、関係行政機関等との連携のもと、生活衛生関係営業における効果
的な衛生水準の確保に資することを目的として、平成26年度から実施されています。 
　本年度も11月を「生活衛生同業組合活動推進月間」と定め、組合員の獲得活動をお願いします。 
理容組合は皆様のご協力のもと、前年度は1件の新規組合員の加入がありました。 
生衛組合の活動意義や地域で果たしている役割を再確認し、令和4年度新規許可等取得者情報を所用

し訪問等を行い、全理連と指導センター作成の加入推進チラシを配布する勧誘活動をお願いします。
本年度も5件の新規組合員獲得を目標としております。組合活動の基盤強化のため、特段のご協力をい
ただきますようお願い申し上げます。

【 令 和 ５ 年 度  衛 生 水 準 の 確 保 ・ 向 上 事 業 の 実 施 】



 

静岡県理容生活衛生同業組合  / 6 8 令和5年(2023)１０月１日

夏の風物詩である今年の「第105回全国高校野球選手権」は、神奈川県代表・慶應高校の107年ぶりとなる優勝で
幕を閉じました。優勝した慶應高校の主将が「高校野球の常識を変える」との目標を掲げ、選手個人の自主性を重ん
じ、野球を“楽しむ”スタイルを大切にしてきたとインタビューで答えていました。その中でも、自由な髪型は話題と
なり、「サラ髪」等と言われて、ツーブロックヘアで爽やかに球児が躍動する姿はカッコいいものでした。 
全国でも野球部で髪型を「丸刈り」としている学校は26.4％で、5年前の76.8％から大幅に減少。今大会でも髪型
自由の学校が目立ちました。時代の変化と言っても過言ではないかと思います。 
　その傾向は、高校のみならず中学校での校則も変革しております。文部科学省では十数年ぶりに「生徒指導提要」
が改訂され、髪型について「自分らしさ」を求めながら、学校と生徒で校則を決めていく形に変化しております。 
そこで、私たち組合でも、講師会を中心にプロジェクトチームを結成。現在「厚生労働省・令和５年度生活衛生関
係営業対策事業」として、その時代の変化に対応すべく「好感度ＵＰの中学生ヘアカタログ」を制作しております。 
　今まで厳しかった校則も緩くなり、自由へと向かう中、「好感度の高いヘア」「お手入れしやすいヘア」「悩みを
解消するヘア」などの提案を理容組合として発信していきます。 
　まさしく「自主性」を重んじながら、理容師のプロとしての提案を、中学・高校世代の皆さんへ 
ご提供する事が、広く社会貢献へと繋がり、我々業のイメージUPになり、 
収益が増す事を目指し、皆様のお手元に年末には届き、説明ができる事と思います。 
ぜひ！お楽しみにしてください。 
　そういった意味でも「慶應高校」の優勝は、私たちにも追い風になる 
「常識を変える」一歩となったのかも知れませんね。

        理事長 三 丁目  

   校則自由化へ　「好感度UP!中学生ヘアカタログ」の制作

(写真右）またNHK大河ドラマどうする家康が毎週日曜日に放送されています。静岡県内にて人気の話題ドラマに 
　　　　 なって盛り上がっています。騎馬行列での撮影、浜松城を背景にしての合成の編集写真です。皆さん方 
　　　　 に楽しんでいただければ幸いです。　　      　　　（記　米田文律）

　県理容組合の旧常任の懇親会が令和5年6月19日（月）静岡市の料亭月の音において開宴されました。久しぶり
に常任理事OBの皆さん方のお元気な様子、昔話に花を咲かせ一時を有意義に楽しい団らんにて過ごすことが出来
ました。 
　宴席の合間に県組合の林理事長が挨拶にお見えになり県組合関係の現況の報告、今後の行政の推進についてお話
しを戴きました。県組合の益々の発展を期待しています。 
都合で欠席の旧常任理事の皆さん方のご健康とご清栄を祈願し散会となりました。 

懇親会出席者の皆さん方OB常任理事旧役職（敬称略） 
(写真左）左側手前より時計回りに佐野亘(副理事長)米田文律(教育部長)太田雅夫(事業部長)町田安平(常任理事) 

　　　　　　　　　　  　  戸塚信吉(副理事長)島津義直(理事長)渡辺紀行(事務長)

静 岡 県 理 容 組 合 　 旧 常 任 理 事 懇 親 会 開 催
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大キャンペーン大キャンペーン
共共済済加加入入

A賞

5,000円
分5,000円
分5,000円
分5,000円
分

JCBギフトカード

500先
着

名
様 B賞

3,000円
分3,000円
分3,000円
分3,000円
分

JCBギフトカード

500抽
選

名
様

団体生命共済（小型）、療養補償共済（所得・医療補償コース）
のいずれかに新規または増口加入し、継続されている方
（令和5年4月1日～同年12月1日加入者）

特
典
対
象
者

A賞、B賞とも賞品の発送をもって、当選者の発表に代えさ
せていただきます。なお、賞品等の発送は令和6年3月下旬
頃を予定しています。
※個人情報は、賞品の抽選・発送等にのみ使用し、他の目的には利用いたしません。

A賞
団体生命共済（小型）、療養補償共済（所得・医療補償コース）
のいずれかに加入されている方（令和5年12月1日現在）B賞

JCBギフトカード （5,000円分） 500名様 （先着）賞
品
内
容 JCBギフトカード （3,000円分） 500名様 （抽選）

A賞
B賞

当選者の発表と
賞 品 の 発 送

令和5年4月～11月末まで期間

全国理容生活衛生同業組合連合会

共済加入キャンペーンチラシ.indd   1 2023/04/07   17:15
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お客さまに選ばれる
サロンの在り方

お客さまの居心地の良さと、
スタッフの作業性を兼ね備えた
半個室

W SWING YUME
ダブルスイングユメ / フルスペックモデル

W SWING YUMEについて

Salon rooming について

5-6_ＲＩＹＯしずおか・ＳＴＡＮＤ☆ＵＰ！　広告　H67×W177

  物故者 
 謹んでお悔やみ申し上げます 

沼津支部　　内山　盛雄　様（81歳）令和５年５月 
富士支部　　小嶋　國男　様（79歳）令和５年６月 
沼津支部　　髙木　美明　様（85歳）令和５年７月 
静岡第3支部　久保　博義　様（88歳）令和５年７月 
島田支部　　市川雄一郎　様（85歳）令和５年８月 
富士宮支部　　村松　悟　  様（81歳）令和５年９月 
賀茂支部　　奥田　勝哉　様（78歳）令和５年９月

訃報 
県理容組合として、永年にわたりお世話になっておりました 
「パースヌルシザー　トギシュウ」の古江修三社長が、昨年11月にご逝去されました。 
謹んでお悔み申し上げ、ご冥福をお祈りいたします。

【 編集後記 】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旧広報部長　　三宅達明 
もう組合員の皆さんはご存じかと思いますが今回のこの号で私の編集後記は最後となります。常任理事、広報
部長から副理事長代行、教育部長になったからです。今まで約2年半、常任の仲間入りさせていただき、たく
さん勉強させていただきました。やっと慣れてきたところでもあるのですが、今度は教育部長の勉強をさせて
いただきます。私の任期は来年の5月の県総代会までわずか半年ですが、関係する皆さんになるべく迷惑をか
けることなく邁進させていただく覚悟です。 
今までご協力いただいた各部会の広報部長様、そしてstandupの記事を提供していただいた皆様、本当に感謝
いたします。ありがとうございました。そして新たに常任理事に就任した静岡第3支部長 鈴木晴久広報部長を
よろしくお願いします。　　　

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新広報部長　　鈴木晴久 
このたび、広報部長を拝命いたしました静岡第3支部 鈴木晴久です。 
次号より三宅前広報部長よりバトンタッチし、STAND UPの誌面作成をすることになりました。 
まだ就任まもなく右も左も分からない状況ですが、皆様に楽しんでいただけるよう頑張りたいと思っており
ますのでよろしくお願いいたします。　　


